

#schweigenbrechen

Die Gleichstellungsbeauftragten im Landkreis Karlsruhe und der Außenstellenleiter des Weißen Ring Karlsruhe trafen sich im Landratsamt Karlsruhe zum Austausch. Der Tenor: „Wir wollen gemeinsam ein starkes Zeichen gegen Gewalt an Frauen setzen.“ Gemeinsam unterstützen sie die Arbeit des bundesweiten Hilfetelefons.



Bild: v.l. Silke Benkert; Monika Frank, Hans Matheis, Alexandra G. Keim, Heike Striby und Daniela Blech-Straub

https://www.hilfetelefon.de/no_cache/kampagnen-aktionen/aktionen/fotogalerie-schweigenbrechen.html